

いま、土幌高校では

◆「東北海道学校農業クラブ意見発表大会」で優秀賞1席入賞！



6月27日、更別農業高等学校にて、平成30年度第48回東北海道学校農業クラブ連盟意見発表大会が開催され、3名の生徒が出場しました。

出場した生徒は学校の代表として、日頃の練習の成果を充分に發揮し堂々と発表。分野I類(生産・流通・経営)では、フードシステム科2年の小川菜月さんが優秀賞1席で入賞しました。小川さんは、8月23~24日、中標津町にて開催される全道意見発表大会に出場します。



◆「さっぽろ花フェスタ2018・第9回北海道農業高校生ガーデニングコンテスト」で2年連続の準大賞受賞！

6月23日、札幌市大通公園にて開催された第9回北海道農業高校生ガーデニングコンテストに出展した草花専攻班が、今年も準大賞を受賞しました。今年度のテーマは、北海道命名150周年を記念したアイヌ文化の「継承」を表現し評価されました。



◆「高校生ボランティア・アワード2018」に出場します

8月21~22日、東京国際フォーラムにて開催される公益財団法人風に立つライオン基金主催の「高校生ボランティア・アワード2018」に、環境専攻班が出場します。

学校の代表として、フードシステム科3年の渋谷果歩さんとアグリビジネス科2年の白木慎也さんが、全国の80団体と共に活動発表を行います。



◆「第25回コカ・コーラ環境教育賞(次世代支援部門)最終選考会」に出場します

「第25回コカ・コーラ環境教育賞(次世代支援部門)」に、学校の環境活動の成果をまとめ応募したところ、最終選考ノミネート団体に選出され最終選考会に出場することが決定しました。

最終選考会は8月24~26日に栗山町にて開催され、学校の代表として、土幌環境講座を受講している生徒が、全国から選出された約15団体と共に発表します。

【今後の予定】

○夏季休業	7月26日(木)~8月19日(日)
○グロースセミナー交流	8月3日(金)
○農業クラブ全道技術競技大会(帯広市)	8月7日(火)~8月8日(水)
○北海道バルーンフェスティバル(上士幌町)販売会	8月10日(金)~8月12日(日)
○しほろ7000人のまつり(士幌町)販売会	8月19日(日)
○夏季休業明け全校集会	8月20日(月)
○農業クラブ全道意見発表大会(中標津町)分野I類出場	8月23日(木)~8月24日(金)

ホームページやフェイスブックで本校の様子を紹介していますので、ぜひご覧ください。